



Licenciatura en Medicina Humana



***Nombre del catedrático:
Hugo Ballardo Maza Pastrana***

***Integrantes del alumno:
Arturo Rodríguez Ramos***

***Tema:
“Las dimensiones del sexo”
“Ensayo”***

***Materia:
“Sexualidad humana”***

***Grado y Grupo:
3-“A”***

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de septiembre del 2021

EL SEXO Y SUS DIMENSIONES

Pues derivándolo en todo el término “sexo”. Se refiere al conjunto de características genéticas, fisiológicas, biológicas y psicológicas que definen al espectro de humanos como hombre y mujer, la serie de características físicas determinadas genéticamente, que colocan a los individuos de una especie en algún punto del continuo que tiene como extremos a los individuos reproductivamente complementarios, el sexo es una variable compleja, que implica procesos de diferenciación sexual o de sexuación que se extiende a lo largo de todo el ciclo vital, siendo así que los factores biológicos, psicológicos y sociales se van a mostrar en mutua y permanente interacción, dando lugar a lo que denominamos varones, mujeres o sujetos que presentan una situación de ambigüedad de sexo, al referirnos a características físicas hablamos de los órganos sexuales internos y externos, es decir si tiene pene, se le asigna como sexo hombre o sexo mujer en caso de tener vulva, para una determinación más exacta del sexo, se tiene que distinguir entre 7 factores o dimensiones del sexo las cuales pueden tener excepciones atípicas, las dimensiones del sexo pues son las siguientes el sexo cromosómico, sexo fenotípico, sexo gonadal, sexo hormonal, órganos sexuales externos, órganos sexuales internos, sexo cerebral, como en el sexo de la asignación los cuales los avances científicos en el área de diagnóstico y seguimiento del embarazo a través de estudios de laboratorio y gabinete, han permitido que pueda hacerse una presunción del sexo del producto antes del nacimiento, esto ha generado controversia especialmente cuando las expectativas de la madre o el padre no son coincidentes con la gesta y determinan actitudes poco favorables en la consecución del embarazo y en la relación inicial con el recién nacido. Sin embargo, de manera tradicional, el sexo de asignación lo hace el médico y/o familiares en el momento del nacimiento en función del aspecto de los órganos sexuales externos del recién nacido, y se traduce en una serie de actitudes y conductas por las personas que le rodean, condicionando a su vez, actitudes y conductas, sexo fenotípico lo cual esta dimensión se determina cuando la producción hormonal empieza a incidir sobre nuestro cuerpo y lo transforma para que aparezcan los llamados caracteres sexuales secundarios, el funcionamiento en nuestro organismo del eje hipotálamo-hipófisis- gónadas, tanto en los hombres como en las mujeres, se encarga de la producción, desarrollo y maduración de las células sexuales como las características físicas determinadas genéticamente, que colocan a

los individuos de una especie en algún punto del continuo, respuesta: seres uni, bi y tri dimensionales poseen las más ' básicas ' cualidades de las 7 dimensiones, las 1ras tres dimensiones son largo, ancho y alto, ósea para el ser que domina las tres dimensiones, todo lo que conoce es largo, ancho y alto, en el organismo humano existe un cuerpo termoeléctrico magnético, este es el cuerpo vital, dicho cuerpo es el asiento de la vida orgánica, ningún organismo podría vivir sin el cuerpo vital, cada átomo del cuerpo vital, penetra dentro de cada átomo del cuerpo físico, para hacerlo vibrar intensamente, todos los fenómenos químicos, fisiológicos y biológicos, todo fenómeno de percepción, todo proceso metabólico, toda acción de las calorías, etc., tienen su base en el cuerpo vital, este cuerpo es realmente la sección superior del cuerpo físico, el cuerpo TRIDIMENSIONAL, en el último instante de la vida, dicho cuerpo se escapa del organismo físico, el cuerpo vital no entra al sepulcro, el cuerpo vital flota cerca del sepulcro y se va desintegrando lentamente conforme el cadáver se va desintegrando, al sepulcro solo entran el cadáver y la personalidad del fallecido, el cuerpo vital, tiene más realidad que el cuerpo físico, sabemos muy bien que cada siete años cambia totalmente el cuerpo físico y no queda ni un solo átomo antiguo en dicho cuerpo, empero, el cuerpo vital no cambia, en dicho cuerpo están contenidos todos los átomos de la niñez, adolescencia, juventud, madurez, vejez y decrepitud, el cuerpo físico pertenece al mundo de tres dimensiones, el cuerpo vital es cuerpo de la cuarta dimensión, los hombres por lo general creemos que existe una sola dimensión, es decir lo que se alcanza a definir con los cinco sentidos, sin darnos cuenta que existen otras dimensiones, las que no las podemos observar porque nuestros otros sentidos se han atrofiado, cuando ponemos en práctica el estudio de cómo entrar en astral, de cómo despertar nuestra conciencia para adentrarnos en otras dimensiones, sólo ahí encontraremos otros fenómenos que nos presenta el mundo multidimensional, existen siete mundos o dimensiones principales que debemos ir conociendo, no solo teóricamente sino de manera práctica, los mismos que se clasifican por su densidad un aspecto central del ser humano, presente a lo largo de su vida, abarca al sexo, las identidades y los papeles de género, el erotismo, el placer, la intimidad, la reproducción y la orientación sexual. Se vivencia y se expresa a través de pensamientos, fantasías, deseos, creencias, actitudes, valores, conductas, prácticas, papeles y relaciones interpersonales, la sexualidad humana engloba una serie de condiciones culturales, sociales, anatómicas, fisiológicas, emocionales, afectivas y de conducta, relacionadas con el sexo, género, identidades, orientaciones, que caracterizan de manera decisiva al ser humano en todas las fases de su desarrollo se refiere al conjunto de características biológicas que definen el espectro de humanos como hembras y machos, como unidad personal sexuada, la vivencia humana de la

sexualidad también ha de conducirse por las facultades superiores que dignifican al ser humano; es decir aunque contamos con un sustrato biológico natural, no son sólo los instintos quienes nos guían, sino una libertad inteligente que es capaz de elegir el bien, y actuar.

Referencia bibliográfica

 <https://www.scribd.com/document/432818847/7-Dimensiones-Sexo>

 <https://www.monografias.com/docs/7-dimensiones-del-sexo-PKJ9EJYMZ>

 <https://es.scribd.com/document/432818847/7-Dimensiones-Sexo>